
 Interrogazione n. 508
presentata in data 16 ottobre 2017
a iniziativa del Consigliere Giancarli
“Situazione dello stabilimento fabrianese della Tecnowind”
a risposta immediata

Il sottoscritto consigliere regionale

Premesso che la “Tecnowind” di Fabriano, realtà produttiva significativa per la comunità
fabrianese, con circa 260 dipendenti e circa altrettanti lavoratori legati all’indotto, sta attraversando
una gravissima crisi ed il concordato in continuità aziendale che le è stato concesso scadrà il
prossimo 7 novembre;

Preso atto che la scorsa settimana si è tenuta a Roma, presso il Ministero dello Sviluppo
Economico, una riunione del tavolo istituzionale che sta affrontando la situazione;

Tenuto conto che fra le novità illustrate nel corso di tale riunione sembrerebbe essere emersa
una manifestazione di interesse imprenditoriale ad acquisire lo stabilimento fabrianese, oltre a
quelle precedentemente arrivate per i siti produttivi esteri dell’azienda;

Rammentato che gli ammortizzatori sociali in deroga tuttora attivi scadranno il prossimo 17
dicembre;

Preso atto altresì che è stata fissata per domani, martedì 17 ottobre, a distanza di una settimana
dalla precedente, una ulteriore riunione del tavolo, e che se dal punto di vista istituzionale e politico-
sindacale non vengono espresse in tale sede una volontà ed una decisione chiara per l’eventuale
attivazione di ulteriori ammortizzatori, c’è il rischio che non vi sia più alcuna certezza per la proroga
degli stessi;

Considerato che questa tempistica molto serrata dimostra una volontà comune di giungere in
tempi brevi ad una soluzione della vicenda;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:

se siano state intraprese iniziative presso il competente Ministero per concedere ai lavoratori
dell’azienda fabrianese la proroga ai suddetti ammortizzatori.


